

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.05.2022

Das Projekt „München rettet Leben“ weiter entwickeln III

Die Landeshauptstadt München schult alle städtischen Bediensteten einmal im Jahr in Erster-Hilfe verpflichtend.

Begründung

Um vielen Verletzten schnell helfen zu können, sind viele Helfer, die bereits vor Ort sind, ein wichtiges Instrument, um in solchen Lagen Leben zu retten.

Die Stadtverwaltung besitzt über das gesamte Stadtgebiet verteilt viele Beschäftigte, die in Großschadenslagen bereits vor Ort wären und schnell lebensrettende Sofortmaßnahmen ergreifen können. Damit dies gelingt, müssen diese aber durch jährliche Trainings in Erster Hilfe geschult werden.

Jens Luther (Initiative)
Stadtrat

Fabian Ewald
Stadtrat

Prof. Dr. Hans Theiss
stv. Fraktionsvorsitzender

Rudolf Schabl
Stadtrat